

Fuente: Solvisión

Fecha: 10 de mayo de 2012

Título: Banco de leche humana al servicio de neonatos guantanameros

Link: <http://www.solvision.co.cu/index.php/2012051011282/Guantanamo/banco-de-leche-humana-al-servicio-de-neonatos-guantanameros.html>

Banco de leche humana al servicio de neonatos guantanameros



Guantánamo.- Más de 60 neonatos guantanameros recibieron los beneficios del banco de leche humana que en un año aportó unos 82 mil 600 mililitros para alimentar a niños cuyas madres no pudieron amamantarlos por diversas causas, además de los nacidos bajo peso y los sometidos a cirugía digestiva.

Así lo informó la Doctora Yadira Blanco Laborí, responsable de ese centro perteneciente al Hospital General Docente Doctor Agostinho Neto.

Agregó la especialista que desde la inauguración del servicio, no sólo incrementan las donantes sino también se fortalecen las acciones de promoción y educación para la salud, en relación a la importancia de lactancia materna exclusiva hasta los seis meses de vida y complementada hasta los dos años de edad.

Blanco Laborí explicó además que todas las donantes son puérperas que desde los primeros días cuentan con excedente fluido de leche y contribuyen, sin afectar a sus hijos, a mejorar el peso de los ingresados en la sala de neonatología.

La doctora guantanamera añadió que una vez recibida la leche se somete al proceso de pasteurización, donde se elimina todo tipo de micro-organismos, incluyendo el virus del VIH/Sida, y que a pesar de ello, los expertos decidieron no recibir donaciones de madres portadoras de este virus.